

南山ワイズ農場でおいもほり （名古屋 YMCA 刈谷野外キッズ）

2016-17 年度中部 YMCA サービス・ユース事業主査 山田英次
<2016 年 10 月 16 日（日） 南山クラブワイズ農場>



名古屋 YMCA の新拠点である刈谷地域センターの野外キッズの子ども達が南山ワイズメンズクラブのワイズ農場に来て、おいもほりのプログラムに参加しました。荒川文門さんを始め南山クラブのお兄さんたち（お爺さん？）の指導でおいもほりを楽しみ、ピザ窯で焼いたほかほかの焼きイモをほおぼりとっても楽しい一日でした。



#名古屋 YMCA 刈谷地域センター（ウォーターパレス KC 内）刈谷市半城土北町

名古屋 YMCA の地域に展開する拠点として本館からは遠い場所ですがプログラムを開発しながら頑張っています。ワイズメンの皆さまの応援と是非一度ご来訪下さる事をお待ちしています。JR 東海道線「野田新町駅」北側にあります。プールの向こうに線路が見えます。



現在は館内事業として

- ・体操
- ・新体操
- ・空手

館外事業として

- ・野外活動

を行っています。

開設以来2年経って、館内メンバーは100人を突破し、館外メンバーは約60人です。

学生リーダーが10人ほどになり、何とか刈谷のリーダーだけでプログラムが出来るようになってきました。

ワイズメンズクラブの皆さまにはなにかと気にかけていただき大変嬉しく思っています。

(刈谷地域センター担当スタッフ 若林将大)